



Körber implementa con éxito su tecnología en el hub de GLS Spain en Madrid

- **Como resultado de su tecnología, la empresa logística GLS Spain ha conseguido movilizar 50.000 paquetes a la hora, un hito importante en el sector.**

Madrid, 21 de marzo de 2024 - Körber acaba de finalizar los trabajos de desarrollo e implementación de su tecnología aplicada a plataformas logísticas en el hub de GLS Spain en Madrid. Tras varios meses de estudio del proyecto, diseño de las mejores soluciones de clasificación de mercancías, implementación y adaptación de diferentes sistemas y tecnología, han finalizado los trabajos con excelentes resultados. De hecho, gracias a la tecnología implementada se ha conseguido incrementar la capacidad de la plataforma y alcanzar flujos que superan los 50.000 paquetes a la hora, un hito en el sector logístico en España. *"Han sido meses muy duros por la complejidad y exigencia del proyecto, pero finalmente hemos sido capaces de sacarlo adelante aportando las mejores soluciones para nuestro cliente"*, comenta Víctor García Durrif, CEO de Körber en España.

El hub de GLS Spain, su sede central, se encuentra en el parque logístico Madrid Gate Logistics Centre, en los antiguos terrenos de la fábrica Pegaso, muy próximo a la A2, a la capital y al aeropuerto. Con una superficie de más de 37.000 m², desde allí se realizan operaciones de cross-docking y distribución urbana. La tecnología puntera de Körber permite a la empresa gestionar un gran volumen de paquetes a la hora, lo que es decisivo para su competitividad.

Körber ha implementado 4 líneas primarias y dos irregulares, con tecnología compleja que incluye su revolucionario sistema Visicon, que es capaz de singularizar los paquetes de manera rápida, un factor decisivo para optimizar los flujos de entrega. *"Es un avanzado sistema de visión basado en la inteligencia artificial que detecta y registra la forma, el tamaño y la posición relativa de cada paquete en las cintas"*, explica García Durrif.

Con esta información en tiempo real, el sistema puede estipular importantes parámetros, como la separación, orientación y dirección de salida.

"En GLS Spain, nos hemos sentido acompañados desde el primer momento. Desde la primera visita a nuestras instalaciones para entender las necesidades del proyecto, hasta el cierre. Ambas compañías compartimos el objetivo de garantizar que el sistema funcione con la máxima eficiencia", afirma Roberto Martínez, Chief Finance Director de GLS en Iberia. *"Contar con una instalación de vanguardia donde se ha implementado la tecnología más puntera e innovadora del mercado con el sello Körber ha sido y será, sin duda, un factor decisivo para el crecimiento del negocio en España"*, concluye.



Sobre GLS Spain

GLS Spain es una filial del Grupo GLS, proveedor líder de servicios nacionales e internacionales de paquetería, transporte de mercancías y envíos urgentes en 40 países. Gracias a su amplia red de centros logísticos y a su gran conocimiento del mercado local, los clientes de GLS reciben un servicio de alta calidad, personalizado y flexible, no solo en Europa sino también más allá de sus fronteras. Como grupo, GLS generó en 2022-2023 unos ingresos récord de 5.400 millones de euros y entregó 862 millones de paquetes.

En España, la red de GLS posee cerca de 600 centros propios y agencias, a los que se suma el apoyo de los más de 5.300 Parcel Shops, aproximadamente 4.800 vehículos de entrega y 510 camiones de larga distancia. GLS Spain cuenta en la actualidad con alrededor de 1.600 profesionales.

Desde 2021, GLS Spain es socio signatario del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, reforzando así su compromiso de contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) en el desarrollo de su actividad.

Acerca de Körber

Somos un grupo tecnológico internacional con cerca de 13.000 empleados repartidos en más de 100 sedes por todo el mundo y un objetivo común: Convertimos el pensamiento empresarial en éxito del cliente y damos forma al cambio tecnológico. En las áreas de negocio Digital, Pharma, Supply Chain, Technologies y Tissue, ofrecemos productos, soluciones y servicios que inspiran. Actuamos con rapidez ante las necesidades de los clientes, ejecutamos las ideas a la perfección y, con nuestras innovaciones, creamos valor añadido para nuestros clientes. Con ello, construimos cada vez más ecosistemas que resuelven los retos de hoy y de mañana. Körber AG es el holding del Grupo Körber.

Acerca de Körber Supply Chain Business Unit

Los retos de la cadena de suministro crecen día a día. Körber ofrece de forma exclusiva una amplia gama de tecnologías integrales de eficacia probada para la logística, adaptadas a cada empresa, negocio o estrategia de crecimiento. Nuestros clientes dominan la complejidad de la cadena de suministro gracias a una cartera que incluye software, soluciones de automatización, soluciones de paquetería y correo, tecnología de voz, robótica y sistemas de transporte, todo ello reunido bajo un mismo techo con experiencia en la integración integral de sistemas. Körber hace posible que la configuración de las cadenas de suministro se convierta en una ventaja competitiva. La unidad de negocio Supply Chain forma parte del grupo tecnológico internacional Körber. Para más información, www.koerber-supplychain.com